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El próximo 28 de mayo los cántabros nos encontramos 
ante una gran decisión. Tenemos que elegir qué queremos 
que ocurra con Cantabria durante los siguientes cuatro 
años.

El Partido Popular cree en una nueva Cantabria y se ofrece 
a encabezarla para dar muchas más oportunidades de 
trabajo y bienestar a nuestra tierra. Se necesita un gran 
cambio en la autonomía. Después de veinte años de cons-
tante pacto entre el regionalismo y el socialismo de Canta-
bria, es ya evidentísimo su fracaso. Pero el cambio exige 
una activa participación ciudadana, o no sucederá. 
¡Momento de actuar!

El Partido Popular es el mejor piloto para conducir el 
cambio. Somos un partido de eficacia, resultados prácti-
cos, equipos solventes. 

Un partido cántabro, español y europeo. Desde nuestra 
sólida experiencia, queremos impulsar empleo, industria, 
tecnología, servicios empresariales, mundo rural, turis-
mo todo el año, inserción cántabra en las grandes redes 
europeas, una fiscalidad amable con familias y empren-
dedores, y unos servicios públicos esenciales (sanidad, 
educación, atención a la dependencia) que realmente 
funcionen. Y que no haya corrupción ni despilfarro.

Si compartes esta visión, por favor no dejes de apoyarnos 
con tu papeleta de voto el domingo 28 de mayo. 
Cantabria te necesita.  ¡Muchas gracias!

Te invito a conocer mi Programa Electoral completo esca-
neando el código QR o en ppcantabria.org

Cordialmente,
María José Sáenz de Buruaga
Candidata a la Presidencia de Cantabria

CABUÉRNIGA

Candidata a 
la Alcaldía

VOTA A

28M

ENTRE TODOS

María Rosa
Fernández
Iglesias

Queridos vecinos:

Vuelvo otra vez a concurrir a las elecciones del 28 
de mayo, como cabeza de lista de la candidatura 
del Partido Popular, con la experiencia adquirida 
en esta legislatura que ahora acaba, donde hubo 
que aprender de todo y con cierta rapidez ya que 
los distintos acontecimientos que se han ido plan-
teando (inundaciones, pandemia, el ir y venir de 
los secretarios interventores, hasta llegar la cuarta, 
etc.), así lo han requerido, pero con la misma ilusión 
con la que he llegado siempre y transmitiendo esa 
ilusión a quienes me acompañan: Un grupo de ve-
cinos de distintas edades y profesiones, pero con 
una meta clara. Trabajar juntos por un municipio 
mejor y más fuerte.

He superado barreras de todo tipo, sobre todo po-
líticas, y aunque me he llevado algunos berrinches, 
vuestra actitud me ha servido para hacerme crecer 
cada día un poco más, hasta llegar a ignorar a los 
que han intentado poner palos en las ruedas.

Hace cuatro años os pedía la confianza necesaria 
para llevar a Cabuérniga hasta el Siglo XXI y hoy, 
cuatro años más tarde, aunque Cabuérniga no está 
donde yo quiero tenerla, hemos dado pasos de gi-
gante para aproximarla.

Nos gustaría seguir contando con vuestro apoyo 
para concluir los proyectos ya iniciados, empren-
der los que a continuación os muestro en nuestro 
programa y, por supuesto, con la voluntad, siempre, 
de seguir escuchando vuestras sugerencias.

Si una vez más la candidatura que os presento 
cuenta con vuestra confianza, conseguiremos, jun-
tos, seguir luchando para que todos los propósitos 
por los que apostamos y las aspiraciones que tene-
mos para desarrollar, puedan salir adelante.

Recibid un cordial saludo.

María Rosa Fernández Iglesias
Candidata a la Alcaldía de Cabuérniga
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MEDIO AMBIENTE
• Separación de aguas fecales y pluviales.
• Conseguir que el agua en nuestro munici-

pio quede depurada en su totalidad. Du-
rante mucho tiempo, se ha pagado el Canon 
de Saneamiento y aunque las depuradoras 
están instaladas desde hace muchos años, 
a día de hoy, nadie se ha hecho cargo de 
ellas sin ni tan siquiera estar conectadas a 
la red eléctrica. 

• En el presupuesto del año 2023, pendien-
te de aprobar, se ha contemplado distintas 
intervenciones en la de Carmona, aún sin 
tener clara la propiedad de la misma, dado 
que no hay papeles que lo demuestren  pero 
lo que sí está claro, es que las actuaciones 
tendrían que haber sido desde el principio, 
responsabilidad  de la Consejería encarga-
da de ello: Obras Públicas.

• Hay una percepción general de que será un 
año de sequía. Se ha comenzado a trabajar 
bajo el amparo de las autorizaciones de la 
Confederación Hidrográfica, el aprovecha-
miento de los sondeos realizados en nues-
tro municipio.

TURISMO
• Durante estos cuatro años, he podido cons-

tatar, que Cabuérniga para el turismo, es un 
mero trámite de paso desde Ruente a Bár-
cena Mayor. Por eso, se ha comenzado una 
mesa de trabajo, contactando con las Guías 
Oficiales de Cantabria, comenzando así, una 
labor donde ya se ha puesto una semilla que 
habrá que seguir regando. Fomentaremos 
el asociacionismo, porque todos sabemos 
que “la unión hace la fuerza”.

• Apostamos por una Oficina de Turismo, 
donde se dé información fehaciente de las 
nuevas rutas que se están preparando ac-

tualmente (Carmona, Viaña y Terán /Valle/
Sopeña), de todos los negocios de restau-
ración y hospedaje. Que nuestro encanto 
turístico, se pueda promocionar dentro y 
fuera de nuestras fronteras. En definitiva: 
“Crear destino en Cabuérniga”

• Se pondrá en marcha los trabajos a realizar 
con “El 1º Plan de Sostenibilidad Turístico” 
ya concedido, para aparcamiento disua-
sorio en Carmona y se pedirá un segundo 
plan, para seguir fomentando el turismo 
sostenible pero también ordenado. 

• Fomentaremos la formación, en especial la 
de nuestros jóvenes para poder desarro-
llar un trabajo, dentro del sector turístico 
que sería importante para ellos y para las 
empresas hosteleras y de restauración de 
nuestro municipio.

• Seguir con los aparcamientos disuasorios, 
para la correcta convivencia con el turis-
mo. Continuar impulsando nuestras ferias 
ganaderas, La Pasá de Carmona y recupe-
rar La Campaná, para que se conviertan en 
un referente turístico, dando lugar a un día 
de ocio a nivel autonómico y nacional, con 
la fusión de nuestros ganaderos y nuestro 
turismo.

GANADERÍA
• Considerado uno de los soportes princi-

pales de nuestra economía, el sector pri-
mario es uno de los grandes maltratados 
por nuestros gobiernos. Incluir el lobo en 
el LESPRE, ha hecho que en nuestro muni-
cipio, junto con la entrada de la nueva PAC, 
los ganaderos estéis abocados a la deses-
peranza, por lo que muchos de vosotros, 
en algún momento, habéis pensado que la  
extinción del mundo rural tal y como se ha 
conocido, está cerca.

• Lucharemos a vuestro lado y fomentaremos 
que los jóvenes sigan con la ganadería ex-
tensiva, que “han mamado” desde pequeños.

• Seguir pidiendo actuaciones en Infraes-
tructuras Agrarias, como se está haciendo 
en la actualidad. Seguir insistiendo en un 
Plan de desbroces y Quemas Controladas 
y una vez más, al amparo de la autorización 
de CHC, activar el Plan contra la Sequía.

• Continuar con la Asociación de Ganaderos 
de la Reserva del Saja, ampliando los servi-
cios veterinarios que tanto costó conseguir 
y aprovechar dicha asociación, para lograr 
entre todos, salvaguardar nuestro modo de 
vida y no su exterminio.

URBANISMO
• Seguir intentando que, junto con el Gobier-

no de Cantabria, se den facilidades para 
compra o reforma y que nuestros jóvenes 
no se vean obligados a abandonar ya que 
resulta difícil o imposible, conseguir una 
vivienda y fijar población en Cabuérniga. Si 
otros lo han conseguido, nosotros también 
podremos ver que en nuestro municipio se 
queden los que han nacido aquí.

DESARROLLO RURAL
• Es una realidad que Cabuérniga, no está al 

100 x 100 en las telecomunicaciones, pero 
también es cierto que se han ido dando pe-
queños pasos como conseguir fibra óptica 
para teletrabajo o tele estudio, sintonizar 
con las cadenas autonómicas o mejorar con 
la telefonía. Sin embargo, quedan cosas por 
hacer como mejorar la cobertura móvil en 
Carmona y Renedo y sobre todo, seguir 
con las gestiones necesarias para que en 
Viaña, lo consigan por primera vez. 

SANIDAD
• Seguir en el empeño que  la Consejería ac-

tualice el mobiliario, solicitado hace dos 
años, es una de las prioridades e instalar lo 
necesario para que nuestro centro de salud, 
sea puntero en nuestra comarca.

NIÑOS, JÓVENES Y TERCERA EDAD
• Seguir impulsando mejorar su modo de 

vida, es una de nuestras prioridades. Se 
seguirán solicitando subvenciones para 
que tanto unos como otros, no tengan que 
desplazarse para hacer actividades, prepa-
rando proyectos (ingles con nativo, cursos 
de natación, actividades deportivas, ludote-
cas o viajes). Que la Asociación de mujeres 
vuelva a tener actividades como pilates  dos 
días a la semana y dinero para hacer más 
actividades, es la principal prioridad.

• No vamos a olvidad nuestro empeño en 
conseguir ese Centro de Día que tanto  se 
ha demandado e incluso que nuestros ma-
yores que ya no quieran cocinar, tengan un 
servicio de comida a domicilio a un módico 
precio.

• Continuar con servicios elementales (ser-
vicio de taxi, con ampliación si fuera ne-
cesario), y fomentar la formación y la pa-
ternidad, es uno de los mayores logros y 
nuestro mayor motor para seguir adelante 
y también, por qué no decirlo, seguir despi-
diendo a nuestros seres queridos. Que los 
familiares sepan, que siempre estamos y 
estaremos ahí.
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